

花となかまと笑顔

松本市立四賀小学校だより No.7 令和5年(2023年)9月27日(水) 〒399-7402 松本市会田 1113 番地 In 64-1070

暑さの中で… 第11回運動会開催



9月 | 6日(土),暑いくらいの晴天に恵まれた中「第 | | 回運動会」を行いました。今年は今までにない猛暑だったため,なかなかグラウンドでの練習ができず,熱中症の予防をしながら取組んできました。そんな中でも子どもたちは,「がんばりたい」と一生懸命練習に取り組んでいました。当日は,6年代表児童による「選手宣誓」や校長先生の「開会宣言」の後,各学年力いっぱい競技に臨みました。暑い中でしたが,大勢の皆様の応援に子どもたちも大いに励まされました。保護者

の皆様には, PTA作業での校庭整備や, 当日の片付け等にご協力いただきありがとうございました。

【1・2年生】

かけっこ,玉入れ,のダンスを行いました。初めてのゴールテープにドキドキしながらゴールしたり,高いかごをめがけて「えい」と玉を投げたりと,どの競技も一生懸命でした。「アイドル」の曲に合わせてかわいく踊った姿は,まさに,四賀小学校の「アイドル」でした。





【3·4年生】

カーブのあるコースを思い切り走った短距離走, カいっぱい引いた綱引き。どちらも,最後まで絶対 にあきらめない気持ちの強さを見せてくれました。 そして,自分たちでフォーメーションを考えて踊った ダンス「スターマイン」。校庭に開いた大きな花火 に歓声があがりました。







【5.6年生】

6年生にとっては最後の運動会。混合リレー, 騎馬戦と力強さを見せてくれました。組体操と旗を使った演技では5・6年生が気持ちを合わせて「明日に向けての一歩」を精一杯表現しました。呼吸をぴったり合わせた演技に, 会場中が感動に包まれました。



【保護者の皆様からいただいた感想(一部抜粋)】

参観いただいた保護者の皆様から多くの感想をいただきました。ありがとうございました。

- 〇子どもたちから先生方まで一所懸命な姿がとても印象的でした。低学年から高学年へ,高学年から低学年へと応援をしたり,他学年のダンスを座席で一緒に踊ったり,声をかけて盛り上げたりと,学年を超えた仲の良さをより感じられ,四賀小ならではの素敵な運動会でした。
- ○猛暑の中でしたが、緊張感を維持して競技に勤しむ子どもたちの姿に感動しました。ここまで来るのにどれほどの練習をしたのかと思うと感心するばかりです。わが子のやり切ったという得意気な顔に成長を感じました。
- 〇子どもたちの頑張る姿に感動をもらった運動会でした。表現の部では、練習時に校外からの講師の先生にダンスを教えてもらえ、とてもよかったです。ダンスの踊り方と楽しさ、一番は笑顔が大事と教えてもらえ、表現の参考になったようです。ありがたい取り組みでした。

地域の皆さんと学ぶ

9 月は、地域の方から直接学ぶ機会がたくさんありました。それぞれの専門分野について、楽しく、分かりやすく教えていただき、とても充実した学習となりました。

【ダンスって楽しい!】

1・2 年,3・4 年の運動会のダンスの練習では,プロダンサーの大宮桃子さんにご指導いただきました。音楽に乗りながら体全体を使って踊る楽しさや,かっこよく踊

るための体の動かし方の コツを教えていただきました。子どもたちは「疲れるけど、すごく楽しい」と、笑顔で取り組みました。



【本物に触れる】

6年生の社会科では、火縄銃に触れる体験学習を行いました。日本銃砲史学会の市川恵一さんと小林透さんを講師に、戦国時代の鉄砲伝来につい

て学びました。「こんな重い銃を持って戦っていたなんてすごい」と,時代の様子を実感できる貴重な体験学習となりました。





【歌には力がある】

全校音楽では、四賀コンサート実行委員の佐々木清夫さんを講師にお招きしました。佐々木さんは、「新しいことにチャレンジすることは大事、そして、それを続けていくことはとても難しいこと」と、35年を迎える四賀コンサートについて語り、「オーケストラを身近に感じ、オーケストラをバックに歌を歌ってほしい。歌には力がある。皆で歌い、ふるさとの思い出を作ってほしい」とコンサートに寄せる

思いをお話してくださいました。その後,佐々木さんの指揮で,佐々木さん作詞の「東風吹く野辺に花の咲く」を歌いました。子どもたちの澄んだ歌声が体育館に響き,ふるさと四賀を感じる時間となりました。

お知らせとお願い













(1)保護者懇談会、よろしくお願いします。

10月24日(火)から27日(金)までの4日間,保護者懇談会を行います。先日,各担任から日程表が配布されました。ご多用中とは存じますが,ご来校いただきますようお願いいたします。なお,この期間は,児童の下校が早くなります。帰宅後の生活等について,ご家庭でもご配意ください。

(2) 児童の送迎時における交通事故の防止について

市内で、児童送迎の自動車と敷地内を歩く児童が接触しそうになったという指摘がありました。詳細とお願いを Home&School で配信します。学校でも子どもたちに交通安全について指導しましたが、送迎の際には、児童との接触が無いよう、十分に注意をお願いいたします。

【10月の主な行事】※状況によっては、活動内容を見直す可能性がありますので、ご了承ください。

- 2日(月)運動会振替休日 給食費引落日
- 3日(火)交通安全教室 6年修学旅行事前検診
- 5日(木)学校納入金引落日
- 6日(金)特別支援学級ふれあい教育展
- 10日(火)3年福祉ひろば交流
- 1 1 日 (水) 1 年保小交流会 2 年地域探訪学習 4 年防災学習 5 年味覚の授業
- 11日(水)12日(木)6年修学旅行
- 13日(金)6年休業日

2年のり物遠足予備日(2年給食無し)

4年給食試食会・親子レク

- 18日(水)歯科検診
- 23日(月)クラブ®⑨

給食週間・校内作品展(27日まで)

- 24日(火)特別支援学級校外学習(会田中合同)
- 24日(火)~27日(金)保護者懇談会
- 25日(水)スクールカウンセラー来校日
- 27日(金)性の多様性講座(全校)
- 28日(土)29日(日)四賀地区文化祭
- 30日(月)縦割り清掃開始(~11/28)
- 31日(火)給食費引落日